
                                  
                                       令和 3 年 11 月 20 日 

日の里 8 丁目町内会 11 月定例会議事録 

・ 日時 令和 3 年 11 月 20 日（土）17 時 30 分～ 

・ 場所 8 丁目公民館 

・ 出席者(敬称略) 

レ

レ 

会長 

14 組：長谷川 

✔

レ 

副会長 A 

5 組：帆玉 

 

レ 

副会 B/青少年指導委員 

2,3 組：綿井 
✔

レ 

公民館副館長 

6 組：山口 

✔ 健康福祉部長 

19 組：松本 

✔

レ 

健康福祉部副部長 

14 組：松高 

✔

レ 

健康福祉部 

17 組：嶺 

✔  

✔

レ 

教育文化部長 

１8 組：大和 

✔ 

レ 

教育文化副部長 

13 組：廣渡 

✔ 

 

教育文化部 

15 組：川井 

✔

レ 

教育文化部 

21 組：小笠原 

✔

レ 

文書 

4 組：森田 

✔

レ 

会計 

12,16 組：河口 

✔

レ 

生活環境部長 

1 組：矢野 

✔

レ 

生活環境副部長 

9 組：緒方 

✔

レ 

生活環境部 

7,8 組：貞清 

✔

レ 

広報部長・書記 

10,11 組：西村 

✔  ✔  

✔

レ 

福祉会主任福祉員 

18 組：服部 

✔

レ 

シニアクラブ会長 

18 組：谷 

✔ 

レ 

民生・児童委員 

12,16 組：渋谷 

✔

レ 

子ども会会長 

13 組：藤村 

・ 議事 

1． 会長挨拶 

新型コロナの感染予防に今後も気を付けていきましょう。本日は 19 時から来年度の役員決めがあります

ので、スムーズに会議を進めていきましょう。 

 

2． 各部からの連絡・報告事項 

（１） 健康福祉部 

特になし。 

（２） 教育文化部 

・教育文化部会(11月 19日)報告 

 来年 1月 22日万華鏡作り予定、今年 11月 23日道あそびを開催予定 

（３） 広報部・書記 

特になし。 

（４） 生活環境部 

・10月 31日一斉清掃について、ゴミ袋 155枚、土嚢袋 106枚使用し、参加人数 381人との報告。 

余った袋は公民館倉庫に保管している。 

・生活環境部会(11月 4 日)報告 

 駅前花いっぱい運動、歳末特別警戒活動開会式、11月 30日分別収集当番について 

（５） 各種団体 

１）福祉会 

ふれあい昼食会について、参加者がいれば提出を。 

定例会の際に玄関でつまずいて骨折された方がいるので、注意のこと。 

２）シニアクラブ 

12月 21日 11時より定例会開催予定 

３）美化活動(世話人 重田勝敏氏より) 



10月 17日,11月 7日参加者各 7人で実施。次回は 11月 21日の予定。 

４）防犯パトロール(世話人 重田勝敏氏より) 

10 月 18日 8人、10 月 25日 6人、11 月 1日 7 人、11 月 8日 6 人、11 月 15日 7人の参加者で実

施。次回は 11月 22日の予定。 

「綺麗な町には犯罪が少ない」と言われています。8 丁目の人々が、気持ちよく安心して安全な

日常生活を送れることを信じ、活動しています。 

５）民生委員 

・町内 65歳以上の人数・世帯数について報告。独り住まいの世帯がいるところには、回覧を渡す

時など、組内で声をかけて欲しい。 

・「シルヴァ」の配付は手渡しとなっているので、ご協力をお願いします。 

・来年、民生委員・児童委員の改選なので、推薦があればお願いします。 

・敬老祝い金を 10月に対象の方々に届けたことの報告 

・消費生活センターからの注意について 

 火災保険が使えるというセールストークに注意のこと。保険を使う場合、まずは加入している

保険会社に確認してください。 

・日の里民生委員協議会での研修報告 

６）青少年指導員 

定例会(11月 10日)報告 

７）子ども会 

・ミカン狩り(11月 20日)報告 

・12 月 4日クリスマス&ボーリング大会予定 

3． 執行部からの連絡・報告事項 

（１） 会計より 

赤い羽根共同募金の集金について 

（２） 文書より 

来月以降都合により文書の配付が少々遅れます、とのこと。 

（３） 公民館より 

12月公民館使用予定について 

（４） 副会長より 

・神社お札販売について 

・須賀神社の鈴緒交換について 

（５） 会長より 

・コミセン役員会(11月 13日)報告 

 まちづくり特別委員会報告、裁判報告、8丁目防犯灯新設承認、日の里学園 9年生へまちびらき 50

周年記念書籍の配付、防犯灯修理積立金準備について 

・家族台帳の照合について 

 修正等あれば朱書きの上、来月定例会までに提出のこと。 

・防災会について 

 防災備品マルチポータブルランタンについて、点検したところ、28 台中 6 台しか動かず殆どが動

作不能だった。揃える防災備品について、どうするか今後検討する。 

・防鳥ネット無償貸与について 

 原案の通り承認された。回覧で周知する。 



・須賀神社関係について 

 11月 14日新しい鈴緒に交換。外壁板材に防腐剤を塗りたいので業者見積り予定。 

  

＊次回定例会は 12 月 18 日（土）19 時～ 

以上 


